

KATA PENGANTAR

Puji syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kehadirat Allah SWT, pemilik segala ilmu yang telah memberikan segala taufik dan hidayahnya kepada penulis serta nikmat yang tak terkira sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Korelasi Kemampuan Membaca Kritis Teks Biologi melalui *Mind Map* dengan Hasil Belajar Siswa pada Sub Materi Sistem Ekskresi pada Manusia di Kelas XI MIA SMA N 1 Babalan T.P. 2015/2016”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran – saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc, Bapak Ahmad Shafwan Pulungan, S.Pd, M.Si, dan Ibu Dra. Aryeni, M.Pd sebagai dosen penguji yang telah memberikan kritik dan saran yang bersifat membangun dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini penulis mengucapkan terima kasih. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si selaku dosen pembimbing akademik, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi dan seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis.

Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Drs. Sudiatman, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Babalan beserta Ibu Evi Syafinah, S.Si, para guru dan staf pegawai yang telah banyak membantu penulis selama melakukan penelitian di sekolah.

Teristimewa ucapan terima kasih dan penghargaan tiada terhingga kepada Ayahanda tercinta Ichwan Hasibuan dan Ibunda tercinta Almh. Azlina Fitri yang

senantiasa memberikan bimbingan dan doa yang tiada henti kepada penulis, serta kerelaan mengorbankan segalanya demi penyelesaian studi penulis. Semoga Allah SWT meninggikan derajat, segala jerih payah Ayahanda dan Ibunda tercinta menjadi hiasan amal di dunia dan akhirat. Kepada Abangda dan Kakanda tercinta Benny Azwan Hasibuan, Fitrah Azwani Hasibuan, Amd, dan Elvira Tadjri Hasibuan, S.Pd serta sanak saudara yang telah memberikan doa, dukungan, bantuan moril maupun material hingga selesainya studi penulis.

Teristimewa ucapan terima kasih untuk sahabatku tercinta Luluk, Ami, Icha, Charis, Adek, Marsha, Evi, dan teman – teman Jurusan Biologi, Ainun, Teteh, Memed, yang senantiasa memberikan semangat, dukungan dan pengorbanannya kepada penulis. Terima kasih tak terhingga juga buat teman-teman khususnya Program Studi Pendidikan Biologi Ekstensi A 2012 yang telah memberikan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Semoga Allah SWT membalas segalanya dengan kebaikan.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun tiada manusia yang sempurna begitu juga dengan skripsi ini, baik dari segi isi maupun teknik penulisan jauh dari kesempurnaan. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi perkembangan khasanah ilmu pengetahuan dan pendidikan.

Medan, Juni 2016
Penulis

Silfia Apriana Putri Hasibuan
NIM. 4123341046